



Rf. PT90131215 P/N. CN600GL

Targus Classic EcoSmart 40,6 cm (16") Mochila Negro

**40,26 €** *Incluido (IVA 21%)* 

Presentamos la CN600GL, un clásico atemporal rediseñado para satisfacer las demandas del profesional moderno.

Dos décadas después de su debut, la CN600GL emerge con un diseño fresco y contemporáneo que incorpora credenciales ecológicas utilizando 6 botellas de agua recicladas, lo que la convierte en una elección consciente para el profesional concienciado con el medio ambiente.

Rediseñada para satisfacer las necesidades de los profesionales de hoy en día, la CN600GL cuenta con un resistente tejido impermeable para mantener tus objetos personales secos, incluso en condiciones meteorológicas impredecibles. Su protección suspendida para el portátil protege tus dispositivos de los golpes, mientras que su amplio espacio organizativo garantiza que todo esté en su sitio.

Equipada con características actuales, esta mochila mejora la accesibilidad con bolsillos delanteros con cremallera de tres niveles y una correa de trolley para viajar cómodamente.

Para que el transporte resulte cómodo, incluye correas para los hombros ajustables y contorneadas, un asa superior reforzada y un panel trasero transpirable para mantenerle fresco. Todas estas características se combinan con el nivel de protección del portátil de Targus, por lo que es perfecto para el uso diario.

# Diseñado para la comodidad

Experimenta una comodidad que se mueve contigo. Tanto si se desplaza diariamente al trabajo, como si viaja a la próxima gran reunión o simplemente sale a pasear, las correas ergonómicas y acolchadas de esta mochila distribuyen el peso de forma uniforme, minimizando la tensión y maximizando la comodidad de uso durante todo el día. La mochila Classic EcoSmart® de 15-16" de Targus está hecha para adaptarse perfectamente a su vida, sea lo que sea lo que le depare.

### Quítese un peso de encima

Diseñada para el largo recorrido, con correas ergonómicas para los hombros, panel trasero acolchado, correa ajustable para el esternón y correa para el trolley para colocarla sobre el equipaje rodante, esta bolsa ofrece la máxima comodidad en los desplazamientos.

## El sueño de todo viajero

No todos los desplazamientos son iguales. Tanto si necesitas una bolsa delgada para espacios reducidos como algo más grande para todas tus necesidades del día, esta bolsa se adapta a ti. Con más bolsillos externos y acceso rápido sobre la marcha a todo y una función antirrobo en las cremalleras del compartimento principal para mantener tus objetos de valor sanos y salvos.

### Garantía limitada de por vida

Estamos tan seguros de que la mochila Classic EcoSmart® de 15-16" de Targus está hecha para durar que la hemos dotado de una garantía limitada de por vida. Esto no solo te garantiza la mejor calidad, sino que también contribuye positivamente al planeta al reducir los residuos.

### La botella renace

Ya no tienes que elegir entre buena apariencia y diseño ecológico. Esta mochila sostenible se ha diseñado pensando en el medio ambiente. Gracias al uso de materiales reciclados con certificación GRS, 6botellas de plástico se mantuvieron fuera de nuestros cursos de agua y vertederos. Este material se trituró, se hiló y se cosió en el tejido de esta mochila ecológica para portátil.

- Se adapta a portátiles y tabletas de hasta 16"
- Fabricado con tejido impermeable duradero
- Tirantes ajustables y asa de transporte reforzada
- Un bolsillo lateral con cremallera, un bolsillo para botellas y una correa pasante para trolley
- Interior ecológico fabricado con 6 botellas de agua recicladas
- \*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.
- \*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.